

# Association multiculturelle régionale de Miramichi



**Nous reconnaissons que l'ARMM opère sur le territoire traditionnel non cédé du peuple Mi'kmaq. Ce territoire est couvert par les « traités de paix et d'amitié » que les Mi'kmaq ont signés pour la première fois avec la couronne britannique en 1725. Les traités ne traitaient pas de la cession de terres et de ressources, mais reconnaissaient en fait le titre mi'kmaq et établissaient les règles de ce qui devait être une relation continue entre les nations.**



## Parade des lumières portes ouvertes

Le 6 décembre, nous avons ouvert nos portes à tous pour se réchauffer et savourer du chocolat chaud et des biscuits. La salle était remplie de personnes formidables et de sourires. La 37e Parade annuelle des lumières a débuté à 19 h, et tout le monde a eu l'occasion d'admirer les magnifiques chars décorés et de déguster des friandises.

## Sculpture de citrouilles

Le 27 octobre, nous avons célébré Halloween avec les petits alors que notre Travailleuse en établissement dans les écoles, Sofiya, leur a appris à sculpter des citrouilles. Tout le monde a reçu des kits de sculpture à emporter chez eux et a eu l'occasion de sculpter des citrouilles — pour beaucoup, c'était une première ! Même si nous avons un peu eu du mal à vider les citrouilles, les visages sculptés se sont révélés magnifiques.



## Droits légaux : Informations

Le 26 novembre, nous avons organisé une session d'information sur les droits et responsabilités légaux des nouveaux arrivants avec comme invitée spéciale l'avocate Nushka Blais, B.Sc., J.D. Nushka a abordé des sujets clés tels que le droit familial, les droits liés au mariage, la location, les droits au travail et les testaments. La session a été extrêmement utile et a suscité de nombreuses questions de la part des participants.



## MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION L'ARMM

Nous souhaitons remercier les membres suivants pour leurs années de service bénévole au sein du conseil d'administration de l'ARMM : Dr Zbigniew Nowak, Dr Niaz Khan, Madge Lagman, Arun Mistry, Imelda Ungab.

Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux membres du conseil d'administration de l'ARMM : Omkar Bhojani, Vanessa Green, Dario Urdapilleta, Nushka Blais, Yuliia Kondratska.



Conseil d'administration actuel-de gauche à droite : Michael Mersereau, Andrew Frost, Vanessa Green, Dario Urdapilleta, Omkar Bhojani, Nushka Blais, Joy Aspe. (Absents sur la photo : Ibrahim Faizal, Yuliia Kondratska)

## ÉVÉNEMENTS À VENIR

Agence du revenu du Canada : Séance d'information sur l'impôt des nouveaux arrivants

Session d'information sur la sécurité hivernale

Match de hockey de Timberwolves

Fête de la luge

Dates à déterminer. Consultez régulièrement notre page Facebook pour les mises à jour! Veuillez communiquer avec [info@mrma.ca](mailto:info@mrma.ca) ou 773-5272 pour obtenir de plus amples renseignements ou pour vous inscrire.



**MIRAMICHI**  
Regional Multicultural Association  
Association Régionale Multiculturelle



WE WILL BE  
**CLOSED**  
*For the holidays!*  
NOUS SERONS  
**FERMÉS**  
*Pour les fêtes!*

CLOSED FERMÉ

23 DECEMBER 2024 - 03 JANUARY 2025  
23 DÉCEMBRE 2024 - 03 JANVIER 2025

REOPENING RÉOUVERTURE

6 JANUARY 2025 AT 8:30 AM  
6 JANVIER 2025 À 8H30



**Embrassez la diversité!  
Devenez membre  
aujourd'hui!**

## MEMBRE DE LA COMMUNAUTÉ



### Ciress Thomas - Nouvelle Citoyenne

**1. De quel pays viens-tu ?** La magnifique île de la Jamaïque, le pays du bois et de l'eau.

**2. Quelle a été la chose la plus difficile dans votre déménagement ici ?** Choc culturel parce qu'il n'y avait pas beaucoup d'Afro-Américains ici, et la nourriture – il n'y avait pas de nourriture de l'île. De plus, il y avait beaucoup de paperasse et c'était stressant. J'ai dû faire plusieurs allers-retours entre Chatham et Newcastle pour obtenir mes papiers, et les délais et dates limites pour ma soumettre mes documents étaient très stressants aussi.

**3. Comment vous sentez-vous maintenant que vous êtes citoyenne canadienne ?** Je me sens bien. C'est super d'être Canadienne. Lorsque le juge nous a assermenté, j'étais fier que le parcours pour devenir Canadienne m'ait mené d'où j'étais à là où je suis. Je suis fier d'être Canadienne. Je me sens plus léger – le poids et l'inquiétude liée à mon statut qui étaient toujours au fond de mon esprit ont disparu. Je me sens en paix parce que je n'ai plus ce poids de souci sur moi.

**4. Qu'est-ce que tu préfères dans la vie au Canada?** Obtenir les quatre saisons de l'année. J'aime l'été parce ce que je peux voyager dans différentes provinces

et faire connaissance avec mon nouveau pays, ses gens et ses différentes cultures.

**5. L'association multiculturelle a-t-elle aidé? Comment?** Oui. De 101 façons, ils ont surpassés leurs attentes. Lors de mon premier voyage à Woodstock pour obtenir mon permis de travail, l'agent d'immigration m'a dit que j'étais la première personne à ne pas avoir à rebrousser chemin - il n'y avait aucune erreur dans mes documents - tout était parfait - ça m'a pris seulement environ 15 minutes. Ils (ARMM) étaient là avec moi à chaque étape pour me guider.

**6. Un conseil que vous donneriez aux nouveaux arrivants au Canada ?** Soyez patient, écoutez les conseils de l'agent multiculturel et acceptez le changement. Joignez-vous à un petit groupe ou faites du bénévolat là où vous le pouvez, participez à chaque affiche ou atelier annoncé par les publicités multiculturelles - participez-y - vous ne savez pas qui vous rencontrerez. On ne sait jamais... De plus, chaque été, je prépare ma cuisine jamaïcaine et je la vends au Marché de Nuit, à la demande populaire ! N'ayez pas peur de démarrer votre propre entreprise !

Je voudrais remercier l'association multiculturelle pour tout le soutien et les conseils qu'ils m'ont donnés

